

ABSTRAK

Dinda Rosita, 2021. "Meningkatkan Perkembangan Fisik Motorik Halus Anak melalui Alat Permainan Edukatif Di TK Ihyaussalafiyah Kelompok B Kecamatan Semampir Kota Surabaya". Skripsi. Program Studi S1 Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini . Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya.

Usia 5 tahun pertama adalah usia yang sangat menentukan bagi seorang anak. Usia ini biasa disebut dengan *Golden Age* atau usia emas. Salah satu yang menjadi Karakteristik Perkembangan Anak Usia Taman Kanak-Kanak di usia *Golden Age* adalah Perkembangan Motoriknya terlebih Motorik Halusnya karena dari Perkembangan Motorik Halus yang terfasilitasi dengan baik akan menjadikan perkembangan optimal dan mampu mandiri dalam pemenuhan aktivitas kesehariannya. Sebagai sarana Pendukungnya maka, APE (Alat Permainan Edukatif) dengan menggunakan media Papan *Lowercase* adalah Sarana untuk meningkatkan Perkembangan Fisik Motorik Halus anak. Penelitian ini dilatar belakangi ketertarikan peneliti terhadap Perkembangan Fisik Motorik Halus anak Usia 5-6 Tahun di TK Ihyaussalafiyah Kecamatan Semampir Kota Surabaya.

Tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui apakah dengan Alat Permainan Edukatif dapat meningkatkan Perkembangan Fisik Motorik halus anak Usia 5-6 Tahun di TK Ihyaussalafiyah Kecamatan Semampir Kota Surabaya. Subjek penelitian adalah anak kelas pra yang berjumlah 23 anak terdiri dari 13 anak laki-laki dan 10 anak perempuan.

Metode penelitian ini menggunakan Penelitian Tindakan Kelas dengan menggunakan Siklus 1 dan Siklus 2. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah Pengamatan atau Observasi. Sedangkan analisis data menggunakan deskriptif kuantitatif dengan rumus-rumus statistic sederhana.

Dari hasil analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini, pada siklus pertama pencapaian 52% dan masuk kriteria (Berkembang Sesuai Harapan). Pada siklus kedua pencapaian yang didapatkan 79% dan masuk kriteria BSB (Berkembang Sangat Baik). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Alat Permainan Edukatif dengan menggunakan Media Papan *Lowercase* pada anak usia 5-6 tahun di TK Ihyaussalafiyah Kecamatan Semampir Kota Surabaya mencapai Perkembangan Sangat Baik. Saran penelitian ini adalah lebih meningkatkan cara pembelajaran dengan menggunakan APE untuk lebih mengembangkan Fisik Motorik halus.

Kata kunci: Perkembangan, Motorik Halus